

# Juin

## ACTUALITÉS DES BIBLIOTHÈQUES

### **Bibliothèque en chiffres**

Les étudiants ont emprunté plus de 6800 livres cette année.

Nous avons encore 75 livres en retard de cette année scolaire.

Nous avons ajouté plus de 580 nouveaux livres à nos collections cette année.

### **Statistiques sur les emprunts pour l'année scolaire 2023/24:**

Bibliothèque S1-S3: 6968 emprunts!

Les bandes dessinées, les mangas et les livres de non-fiction étaient les livres les plus populaires.

Bibliothèque S4-S7: 1720 emprunts!

Les livres non-fictions et les lectures obligatoires étaient les livres les plus populaires .

Les romans graphiques ont également remporté un beau succès.

### **Derniers jours dans les bibliothèques**

Dans la bibliothèque S1-S3, les élèves continuaient leurs compétitions d'échecs. Les élèves de S1 FR ont réalisé une décoration d'été pour la bibliothèque. Le dernier jour d'école- le 21 juin- il y a eu une petite fête avec distribution de bonbons et de certificats de bibliothèque .

La bibliothèque S4-S7 est bien plus calme. Les élèves de S7 se préparent encore pour le bac. La bibliothèque continue à être un endroit paisible pour nos élèves durant cette période studieuse.

### **Meilleurs lecteurs de l'année**

S1-S3:

Rhys B. D.- S1 FRE-665 emprunts

Sophie O.- S2 FRA-295 emprunts

Felix B.G.-S2 FRA-203 emprunts

S4-S7:

Marin B.- S5 FRE-36 emprunts

Timur D. - S5-ENB- 20 emprunts

Zoe M.P.- S5 FRE-15 emprunts

**Nous souhaitons à nos étudiants S7 le meilleur dans leurs futures carrières et études!**

# June LIBRARY NEWS

## Library by the numbers

Students checked out over 6800 books this school year.

We still have 75 overdue books from this school year.

We added over 580 new books to our collections this school year.

## 2023-2024 school year checkout statistics:

S1-S3 library: 6968 checkouts!

Graphic novels, mangas, and non-fiction books were the most popular books checked out.

S4-S7 library: 1720 checkouts!

Non-fiction books, graded readers, and graphic novels were the most popular.

## Last days in the libraries

In the S1-S3 library, our students continued their chess competition. S1 FR students created a colorful summer decoration for the library. On the last day of school, June 21, there was a small party with sweets, and library certificates were provided.

The S4-S7 library is quiet and calm. Students are still preparing for the bac. The library will continue to provide a peaceful place for our students during these important times.

## Top Readers of the Year

S1-S3:

Rhys B. D.- S1 FRE-665 checkouts

Sophie O.- S2 FRA-295 checkouts

Felix B.G.-S2 FRA-203 checkouts

S4-S7:

Marin B.- S5 FRE-36 checkouts

Timur D. - S5-ENB- 20 checkouts

Zoe M.P.- S2 FRE-15 checkouts

**We wish our S7 students the very best of luck with their future careers and future study!**